



Da die technischen Einsätze auf der Straße durch das immer größer werdende Verkehrsaufkommen und der neuen Antriebstechniken ein großes Gefahrenpotenzial für unsere Einsatzkräfte darstellen, ist die THL-Prüfung die ideale Ergänzung zur Ausbildung im technischen Einsatz.

Ziel der Technischen Hilfeleistungsprüfung (THLP) ist, die Ausbildung für den technischen Einsatz auf der Straße zu perfektionieren. Das richtige Absichern der Einsatzstelle (Eigenschutz) sowie das bessere Auffinden der Geräte im Fahrzeug gehört auch zur Prüfung.

Im Berichtsjahr 2018 legten zehn Gruppen die THLP ab: St. Katharein mit Arndorf: drei Gruppen; Pernegg mit Norske-Skog: drei Gruppen; Kapfenberg-Diendlach, Kapfenberg-Stadt, Parschlug, Görzitz-Pogier und BTF-Böhler: vier Gruppen. Es wurden 59 Abzeichen überreicht, davon 33 in Bronze, 9

236 in Silber und 201 in Gold überreicht.

Beim „Fest für Alle“ im Mai in Lebring führte die Feuerwehr Pernegg eine Schauübung in der Technischen Hilfeleistung vor.

Als Hauptbewerter waren ABI d.F. Peter Eberhard bei



Erfolgreiche Teilnehmer der THLP in Kapfenberg-Arndorf

in Silber und 17 in Gold. In der Steiermark legten im Berichtsjahr 171 Gruppen die THLP ab. Hier wurden 694 Abzeichen in Bronze,

der Feuerwehr Mürzhofen und OBI Dieter Hirtler bei den Feuerwehren Graz, St. Stefan ob Leoben und der Betriebsfeuerwehr voestalpine Tubulars in Kindberg vom Landesfeuerwehrverband Steiermark eingeteilt.

Ich bedanke mich bei meinen Bewerterkameraden aus dem Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur, BR d.F. Werner Seidl und ABI d.F. Peter Eberhard für die korrekte Bewertung und kameradschaftliche Zusammenarbeit.

Abschließend ersuche ich die einzelnen Feuerwehren auch die jüngeren Mitglieder für die THLP zu motivieren.



Abnahme der THLP in Kapfenberg